

学校教育目標 「おいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる」児童の育成

～夢と感動がつまった笑顔あふれる魅力ある学校をめざして～



笑顔の花咲く大山っ子

有田町立大山小学校

学校だよりNo.8

令和5年9月11日発行

文責：校長 佐伯 美和



右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

★2学期が始まって2週間が経ちました！★

【人権の花観賞会】・・・8月30日（水）



6月に贈呈された「人権の花」一人一苗ずつを大事に育ててきました。その花々は、暑い夏を乗り越え、見事な花を咲かせています。この日、体育館で観賞会がありました。その時の様子は、右のQRコードを読み込んでいただければ、動画で観ることができます。音声は、各学年の発表（詩の朗読や読み聞かせ）なので、聞きづらい部分もありますが、ボリュームを上げていただくとよいかと思います。

きれいに咲いた花をめでながら、「人権」に関わる児童の発表。そして、来賓からのお話。「みんな違う一人ひとりがいるからこそ、集まればきれいな虹ができあがる。みなさんの学級でも、そんなきれいな虹をつくってください」という内容のお話でした。

これからも一人ひとりの心に「人権の花」を咲かせ続けたいですね。

【平和集会】・・・9月7日（木）今年戦争が終わって82年

目を迎えました。未だかつてこの地球上からなくなるならない戦争。

どれだけの人の身体や心を傷つけていることが・・・。

各学級の平和の誓いです。



1年生 *①友達に優しい言葉を遣います。②みんなとなかよく楽しく遊びます。③そして、笑顔いっぱいのクラスを目指します。



2年生 *けんかをしてもすぐ仲直りし、友達を大事にします。チクチク言葉を言わず、にこにこ笑顔で優しいクラスを目指します。



3年生 *思いやりの気持ちを大切に、困っている人がいたら声をかけます。自分の命をくれた日尾、命の繋がりに感謝して、精一杯生きていきます。



4の1 *いやなことがあっても、暴力や暴言で解決しません。他の国々の人にも平等に接し、助け合い、平和な世界をみんなで創り上げます。

4の2 *仲間外しや、ふざけたり差別をしたりしません。みんなで仲良くするために協力してふわふわ言葉を遣い、相手のことを考えます。

5年生 *相手の立場や気持ちを尊重し、相手を思いやる行動をします。学校にいけること、ご飯を食べられること、みんなと遊べること、いつも当たり前に行っていることに感謝します。

6の1 *一人一人が相手のことを考えて発言します。献花をしたときは、話し合いで解決します。普通の生活ができる事を普通だと思わず、一分一秒を大切に生きていきます。

6の2 *他の人と比べず、小さな争いをなくし、全員が持つ生きる権利を大切にします。当たり前のことを当たり前とおもわず、食事ができることや家族・友達がいることに感謝して生活します。



1年生「ともだち」
2年生「ともだち さんか」
3年生「わたしと 小とりと すずと」
4年生「種をまこう」
5年生「じんけん」
6の1「いっしょに 遊ぼう」
6の2「ありがとう」
全校合唱♪「ありがとうの花」♪



【なかよし委員会から詩の朗読】



【歌「青い空は」】



【先生方から絵本の朗読】



【ふりかえり】



【各教室に戻り、集会をふりかえりながら、感想を書き留めました。】



集会をしながら「平和の尊さ」について考えました。戦争の事実を知り、理解することは、かつて苦しくむごい戦争を経験した人々の、二度と戦争をしない、平和な世の中を維持していくことを強く願う心を忘れることなく、未来に繋げていくために大事なことです。

今年は、担当の先生方の絵本「よしこがもえた」の読み聞かせから、戦争という行為が如何に人の身体や心に深い傷を負わせるか、改めて感じとったのではないのでしょうか。お子さんは、お家でどんなことを話していますか？そして、どんなことを思っていますか？

また、各クラスで学んだ平和についての学習を基に作った、自分たちの「平和宣言」の発表内容をご覧になられて分かるように、平和世界を作るために、今、自分たちにできることは、身近な人との接し方だったり、いつも過ごしている日常生活だったり、問題が起きたときの解決方法だったり…と、すぐそばにあります。平和の誓いを発表したことで終わりではなく、これからもその誓いに沿った生き方をしたいって欲しいですし、そんな生き方ができるよう、私たち大人がサポートしていきましょう。

平和集会の様子は、右上のQRコードからご覧いただけます。



【夏休み作品展】

夏休みに多くのアイデア作品が制作されていたり、自由研究に取り組み、まとめたりしていました。37日間の休み中、充実した時間を過ごすことができましたようです。作品を観て、そう思いました。ある程度まとまった時間がなければ、なかなか取り組めませんよね。お家の方の協力もあったのではないのでしょうか、ありがとうございました。



◆ ご 紹 介 ◆

大学4年生の吉村香野子さん（本校卒業生）が、8月29日（火）～9月11日（月）の2週間、インターンとして大山小学校で「教職」を実践しながら学ばれました。趣味は、トランペット演奏。最初に子どもたちへ向けて、見事な演奏を披露してくれました！4年1組に入って、先生としての実習を行いました。先生として再び大山小学校に戻って来られるといいですね！

では、お別れの挨拶です。

2週間という短い間でしたが、ありがとうございました。みなさんの元気な挨拶や頑張る姿がとても素敵でいつもパーをもらっていました。これからも応援しています。楽しい時間をありがとうございました。
吉村 香野子

See you again!!

